



## 寒い時期ですが、永盛の子どもたちは頑張っています！！

3学期が始まって早くも1か月が過ぎようとしています。本校でもインフルエンザが猛威を振るっています。体調管理をよろしく願います。学校で今力を入れている「靴を揃えよう」は、下駄箱で一度立ち止まって、丁寧に靴を揃える姿をたくさん見ることができています。ご家庭ではどうでしょうか。また、今学校では子どもたちに、学校から帰ってから寝るまでの時間をどう使うか考えさせています。いわゆるタイムマネジメントと言われるものです。ポイントは、①やることを書き出す ②順番を決める ③時間を予想するの3つです。学年に応じて、自分の生活に少しでも主体性が持てたらいいなと思います。

### 入賞おめでとう

ふくしまを十七字で奏でよう絆ふれあい支援事業  
県中域内奨励賞 4年 関根瑛介さん  
「夜ノ森の 桜を見たら 元気でした」(瑛介)  
「この町の 強さを君も 見習おう」(母)

第24回郡山地区児童版画コンクール  
入選 5年 船山 璃子さん  
準入選 5年 小原 響さん  
準入選 6年 伊藤那奈弥さん



### タブレット教室

1月22日(火)は3・4年生、1月29日(火)は1・2年生を対象に、エフコムさんにお世話になって実施しました。学校に配置されているタブレットを今後有効に活用していく上でも有意義な教室となりました。新学習指導要領では、プログラミング教育が必須となっています。その基本となる内容で、本校では1年生から学ぶことができるよう計画を立てています。



### 租税教室

1月15日(火)に6年生を対象に実施しました。講師2名をお招きし、納税の大切さや税金がどう使われているのかについて学ぶことができました。1億円のレプリカも登場し、その重さに驚くとともに、税金の有効な使い方も考えることができました。



### 能楽おはやし体験教室

1月23日(水)に6年生を対象として、講師に郡山市出身の能楽師 相原一彦先生をお招きして、日本古来の能楽について学びました。能楽の基礎知識を教えていただき、笛や小堤には実際に触れ、音を出すなど貴重な体験ができました。



### 大空メイ先生来校

1月30日(水)に全国でご活躍されています大空メイ先生をお招きして、6年生を対象に英語学習と元キャビンアテンダントの経歴を生かしたキャリア教育としての授業を行いました。正しい英語の発音の仕方や豊富な体験を元に貴重なお話を聞くことができました。



### 学校保健委員会を開催

1月17日(木)に学校医・PTA代表・学校の三者による保健委員会を開催しました。子どもたちの健康や安全について、本年度のデータをもとにそれぞれの立場からご意見をいただき、課題解決に向けた協議を行いました。詳細は後日お知らせしますが、本校では、肥満・視力・う歯の健康課題と適切な生活習慣づくりが課題として話題となりました。以下、主な内容を記載します。

- 子どもの食生活、実際に食べている量を親としてつかみ切れていない。
- 学校から帰った後、体を動かす機会が少ない。一緒に遊べる子がいない。
- 学校医より ○保護者が子どもの状況を把握することが一番大事。便秘対策も大切
- よく見える状況で学習をさせたい。眼鏡をかけていても見えていない子がいる。
- 歯の健康に意識を向けられる人は健全な生活ができる。年に1回は歯のチェック

